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Prefeito da 
cidade de Santana do 
Manhuaçu - igídio de 

Assis Neto

Dizem que em política tudo é possível, atualmente todos 
os dias deparamos com notícias nada animadoras em 
favor de nossa administração, a corrupção nunca foi tão 

comentada e divulgada como vemos neste momento, o pior é 
que as denúncias atinge as maiores autoridades e governantes 
de nosso país. As vezes queremos escrever sem citar siglas, mas 
diante dos acontecimentos é praticamente impossível não citar. 
Ao longo do tempo o PT foi distanciando de seu principal lema 
e de seus princípios. 

O comportamento está muito distante daquele PT que nasceu 
com uma proposta exatamente contrária do que aponta a Polícia 
Federal e Ministério Público, com dirigentes condenados e pre-
sos. As consequências, companheiros históricos foram abando-
nando o partido e muitos militantes estão se desfilando do PT e 
sentem vergonha da atual situação. 

Imaginando quantos sonhos foram desfeitos, por culpa de uma 
administração mal feita, é o preço que pagamos pelo nosso sistema 
presidencialista, se erramos com o nosso voto, infelizmente não 
há solução temos que esperar 4 anos, o que é um tempo muito 
longo para um governo sem credibilidade. Existem partidos pro-
pondo o sistema parlamentarista, se em nosso país vigorasse este 
sistema, muitos erros poderiam ter sido evitados. A presidenta 
Dilma está com a popularidade baixíssima, e o Brasil perde com 
a economia. Vivemos hoje um impasse, e todo mundo sabe, pois 
os condenados, julgados e presos, são a prova dos desmando de 
pessoas que tiveram do povo a confiança para dirigir nossa nação 
e nossas empresas como a Petrobras com muitos bilhões roubados.

O que deixa os brasileiros preocupados e indignados é a falta de 
um pedido de desculpas, mas não admitem estar errados, e a cada 
momento tentam passar para a sociedade que são perseguidos 
pela grande mídia e pelos grandes empresários. No seu brado de 
35 anos de existência, e no seu pior ano, sem nada para come-
morar. O partido articula uma frente ampla, com a participação 

de sindicatos e de ONGs radicais, 
MST à frente, na mobilização para 
as eleições de 2018. Os delegados 
da legenda querem a qualquer custo 
Lula de volta ao poder e, em seus 

devaneios, ensaiaram até um ato de desagravo ao líder. 
 Os parlamentares do PT, estão sempre pronto no congresso 

para a reação, desentende com o próprio partido no que há de 
essencial: a governança do País. São contra as medidas de ajuste, 
são contra o Ministro da Fazenda e discorda de quase tudo que 
a presidente Dilma delibera. 

Os responsáveis por tudo isso que vem acontecendo no país, dis-
farçam as diferenças durante o encontro, mas nos bastidores, frente 
a frente, há um poço de incertezas e mágoas. Não se preocupam 
com a recessão, e nem estão preocupados com as dificuldades de 
empresas, a falta de poder de compra dos consumidores e o grande 
desemprego que acontece no país desde janeiro deste ano. 

O PT que teve vários de seus dirigentes julgados, condenados e 
presos atrás das grades não aceita sequer reconhecer a existência 
dos esquemas fraudulentos que montou como o Mensalão e o 
Petrolão. Seriam, no seu modo de ver, parte de um conluio para 
minar a imagem do partido. Falta honestidade intelectual e cul-
tivo de valores morais elementares. Talvez aí esteja a causa de 
tanta desfiliações de seus quadros venham sendo registrados de 
uns tempos para cá. Será que todos os críticos estão enganados, 
aonde o partido do PT pretende chegar sem reconhecer seus erros?

A política brasileira 
e a corrupção

ILMA ARRUDA DE 
ARAÚJO ABREU BH MG

O Coronel do Exército Gélio 
Fregapani está prestando um 
grande serviço aos brasileiros ao 
publicar estas informações tão 
importantes e tão graves.

Estou convicta de que é a mais 
pura verdade. Precisamos fazer 
alguma coisa, antes que seja 
tarde. Todos nós somos corres-
ponsáveis por tudo que está acon-
tecendo com a Nação Brasileira, 
principalmente as afrontas dos 
atuais governantes à Constitui-
ção Brasileira; a usurpação do 
patrimônio público; a destruição 
de valores; ligações com o crime 
organizado; o estímulo à crimi-
nalidade, enfim, são tantas as 
barbaridades, infelizmente se eu 

fosse falar de tudo deixaria este 
comentário muito longo. 

Um dos caminhos, segundo o 
cientista político, jornalista e es-
critor OLAVO DE CARVALHO 
é o "ATIVISMO JUDICIAL".  
Processar os responsáveis por 
todos os danos cometidos nos 
Três Poderes, ou seja, no nível 
Executivo, Judiciário e Legisla-
tivo é necessário. Não importa 
se vamos ganhar ou não. Vamos 
entulhar a ficha desses canalhas 
de processos e criar constrangi-
mentos para a justiça, que aliás, 
já está aparelhada.

Ainda, citando Olavo de Carva-
lho, "sem ativismo judicial não 
tem democracia". 

A Constituição Federal e as Leis 
Ordinárias são as armas que de-
vemos usar e elas são poderosas. 

Em 1993 criamos uma entidade 
de defesa de direitos, no âmbito 
do Estado de Minas Gerais, ela 
tem título de utilidade pública 
estadual e municipal, só falta o 
Federal.

Quem sabe fazendo ajustes e 
alteração para atuação em âmbito 
federal podemos fazer o ATI-
VISMO JUDICIAL que tanto o 
Olavo de Carvalho fala.

Precisamos criar um Movi-
mento de ativismo judicial, 
especialmente para os crimes 
de lesa Pátria. Um movimento 
com milhares de pessoas com 
perfil adequado, certamente, vai 
infernizar a vida de muita gente 
e também da justiça, incluindo 
o STF.

 Esse caminho é possível, o que 
acham desse caminho?

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANHAS
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Bomba, bomba, bomba
O dono da UTC, não segura e aponta cartel, agora a situa-

ção fica complicada para a Odebrecht e Andrade Gutierrez. 
Bomba pra todo lado Além do conteúdo explosivo para 
políticos de vários partidos, a delação premiada de Ricardo 
Pessoa, da UTC, deve complicar também a situação da Ode-
brecht e da Andrade Gutierrez, as duas maiores empreiteiras 
do país e últimas a terem executivos presos na Operação 
Lava Jato. Nos depoimentos, Pessoa confirma a existência 
do cartel que dividia contratos na Petrobras e pagava propi-
nas. Ele deve detalhar o funcionamento do clube em novos 
depoimentos ao juiz Sergio Moro. Quando estava preso ele 
narrou em bilhete em que Luciano Coutinho, presidente 
do BNDES, teria lhe pedido doação à campanha de Dilma 
Rousseff, aconteceu após reunião para tratar de empréstimo 
ao consórcio do aeroporto de Viracopos, do qual a UTC 
fazia parte, no prédio do banco, em São Paulo, em outubro 
de 2014. Vai tremer tudo. Além do receio de que a menção 
à campanha à reeleição reforce a pressão pelo impeachment 
de Dilma, o governo acredita que a citação a ministros do 
Planalto por Pessoa aprofunda a instabilidade política e a 
incerteza do mercado.

Final de semana turbulento em Brasília
O presidente da UTC, que está preso em regime domiciliar, 

é apontado como chefe do cartel formado por construtoras 
que combinavam entre si preços de licitações da Petrobras. A 
reportagem afirma que o empresário disse ter usado dinheiro 
adquirido com o esquema de corrupção envolvendo contra-
tos da Petrobras para fazer doações oficiais a campanhas de 
candidatos de PT, PTB, PMDB, PSDB e PP.

Segundo a publicação, Pessoa citou os seguintes nomes, 
com os respectivos valores que teriam sido doados:

- Campanha de Dilma Rousseff em 2014: R$ 7,5 milhões.
- Campanha de Luiz Inácio Lula da Silva em 2006: R$ 

2,5 milhões.
- Ministro Edinho Silva (PT), ex-tesoureiro da campanha 

de Dilma: valor não informado.
- Ministro Aloizio Mercadante (PT): R$ 250 mil.
- Senador Fernando Collor (PTB-AL): R$ 20 milhões.
- Senador Edison Lobão (PMDB-MA): R$ 1 milhão.
- Senador Gim Argello (PTB-DF): R$ 5 milhões.
- Senador Ciro Nogueira (PP-PI): R$ 2 milhões.
- Senador Aloysio Nunes (PSDB-SP): R$ 200 mil.
- Senador Benedito de Lira (PP-AL): R$ 400 mil.
- Deputado José de Fillipi (PT-SP): R$ 750 mil.
- Deputado Arthur Lira (PP-AL): R$ 1 milhão.
- Deputado Júlio Delgado (PSB-PE): R$ 150 mil.
- Deputado Eduardo da Fonte (PP-PE): R$ 300 mil.
- Prefeito de São Paulo Fernando Haddad (PT-SP): R$ 

2,6 milhões.
- Ex-tesoureiro do PT João Vaccari Neto: R$ 15 milhões.
- Ex-ministro José Dirceu: R$ 3,2 milhões.
- Ex-presidente da Transpetro Sergio Machado: R$ 1 

milhão.

Sergio Breder reúne oito partidos 
em sua 1ª reunião

Não deixe de ler na próxima edição, tudo que rolou nos bate 
papos do 1º encontro com lideranças políticas de Manhuaçu 
e região, visando as eleições de 2016.

Na foto ao lado, Sérgio Breder, Davi, deputado Federal 
Paulo Abi-Ackel, Tuca, ex-deputado Sebastião Costa e Maria 
Imaculada. Mais de 50 pessoas estiveram presente.

Receita de Manhuaçu 
terá prédio próprio

O Superintendente da Receita Federal do Brasil na 6ª 
Região Fiscal/MG anunciou que nesta terça-feira, 30 de junho 
de 2015, às 14 horas na Avenida Eloy Werner, esquina com a 
BR,262, altura do KM 35, entrada do Bairro Alfa Sul. Será 
realizada a cerimônia do “Marco de início de execução da 
obra de construção da Agência da Receita Federal do Brasil 
em Manhuaçu”.

Abandonado Marin promete contar tudo
Há um mês, José Maria Marin se 

preparava para deixar seu quarto 
num nababesco hotel na Suíça 
quando recebeu de policiais suíços 
e agentes do FBI voz de prisão. As 
cenas seguintes foram tragicômi-
cas. O ex-presidente da CBF, sem 
falar inglês, queria levar para a ca-
deia a mala grande que trouxera do 
Brasil, enquanto os tiras exigiam 
que carregasse apenas uma maleta. 

No desespero, o cartola pediu pra Neusa, sua mulher, chamar 
Marco Polo Del Nero, que não chegou até que o amigo fosse 
levado para o cárcere.

Neusa, então, ficou sozinha. Precisou da ajuda da Conme-
bol para voltar para casa. Del Nero retornou antes. Nos dias 
que se seguiram, o sentimento de abandono da família do 
ex-presidente da Confederação Brasileira cresceu. A CBF 
não disponibilizou advogado para o cartola, retirou Marin 
da vice-presidência e sumiu com o nome dele da fachada da 
sede da entidade.

Nesse cenário, familiares de Marin deixaram transparecer 
mágoa com Del Nero. Contaram a amigos que confiavam 
na inocência do ex-presidente da CBF, mas que desejavam 
que ele contasse tudo que soubesse, mesmo que isso pudesse 
prejudicar outros dirigentes brasileiros.

Corrupção no Brasil equivale 
a um terremoto

A violência do terremo-
to no Nepal que dizimou 
mais de 4 mil pessoas 
estarreceu o mundo. 

O custo econômico to-
tal de reconstrução no 
Nepal poderia chegar 
a quase US$ 6 bilhões, 
de acordo com uma es-
timativa antecipada da 
IHS - empresa de análise 
de riscos.

Os brasileiros, por 
outro lado, estão muito acostumados a números como este. 
A corrupção leva muito dinheiro embora, mesmo sem termos 
nenhum tremor de terra. No caso da Petrobrás, o próprio 
governo avaliou as perdas com corrupção em R$ 6,2 bilhões.

Operação Lei Seca realizada em Manhuaçu
O 11º Batalhão de Policia Militar, sob o Comando do Te-

nente Coronel Sérvio Túlio Mariano Salazar, está realizando 
em diversos pontos da cidade de Manhuaçu, a operação 
“LEI SECA E PERTURBAÇÃO DO SOSSEGO”, com a 
finalidade de coibir o uso de bebidas alcoólicas e também 
a perturbação do sossego, causada pelos veículos automo-
tores, a equipe de Policiais está fazendo Blitz itinerante nos 
principais corredores de transito da cidade.

Com objetivo de fazer cumprir o que preconiza o Código 
Penal e também o Código de Transito Brasileiro, a Policia 
Militar está atuando cirurgicamente nestas infrações.

Com uso do eletrômetro, capaz de identificar se o condutor 
fez uso de bebida alcoólica, os militares já confeccionaram 
vários AIT (Auto de Infração de Transito).

A operação não tem data prevista para terminar e poderá 
se estender em outras cidades sob responsabilidade territo-
rial do Batalhão.

A PM lembra que caso o motorista reincida na mesma 
infração dentro de um ano, o valor da multa será duplicado 
e poderá chegar a R$ 3.830,60, além da suspensão do direito 
de dirigir por doze meses, além da prisão do condutor.

Polícia Militar de Manhuaçu
Na manhã do 

d ia  26 /06 ,  um 
grupo de Policiais 
Militares inseridos 
no Programa de 
Preparação para 
a Reserva (PPR), 
assistiram a uma 
palestra ministrada 
pela Fisioterapeuta 
Isabella Coelho Iff 
de Mattos.

O objetivo do 
programa é preparar Policiais Militares que estão perto de 
se aposentar para essa nova fase da vida deles, a inatividade.

A inatividade física, segundo a fisioterapeuta, é uma 
questão de escolha, uma vez que envelhecer não significa 
parar. A vida segue seu curso natural e o envelhecimento faz 
parte deste processo. Todavia, o envelhecer pode ser mais 
ou menos doloroso, tudo depende de como nos preparamos 
para isso.

Mensalmente este grupo de Policiais Militares do PPR se 
encontram no 11º BPM para receberem orientações pertinen-
tes à aposentadoria, desde esclarecimentos sobre questões 
legais e burocráticas, a orientações sobre saúde, lazer, família, 
vida financeira, entre outros.

Este programa mostra o cuidado que a Polícia Militar de 
Minas Gerais tem para com os seus Policiais preparando-os 
desde o seu ingresso na Instituição até a sua saída, com a 
merecida aposentadoria, após tantos anos de dedicação.

Consumidores sentem a inflação subir
Os consumidores brasileiros 

acreditam que a inflação brasilei-
ra ficará acumulada em 9,2% 
nos próximos 12 meses, se-
gundo pesquisa feita neste mês 
pela Fundação Getulio Vargas 
(FGV), divulgada hoje (25). A 
taxa esperada é superior à taxa de 
8,9%, observada na Expectativa 
de Inflação dos Consumidores 
de maio.

A taxa de 9,2% esperada pelos consumidores é um recorde 
da série histórica, iniciada há dez anos. Os três resultados 
anteriores já tinham sido recordes, de acordo com a FGV. 
Segundo a entidade, o pessimismo em relação à inflação 
atinge a população de forma generalizada.

Aproximadamente 2,1 mil consumidores de sete capitais 
brasileiras participaram da pesquisa. O levantamento foi 
feito com base na seguinte pergunta: “Na sua opinião, de 
quanto será a inflação brasileira nos próximos 12 meses?”. 
O consumidor pode responder qualquer valor.

Agência Brasil

Sérgio Breder, Davi, deputado Federal Paulo Abi-Ackel, 
Tuca, ex-deputado Sebastião Costa e Maria Imaculada
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"Terão De coNsTruir mais 3 celas: para mim, lula e Dilma"
EMILIO ODEBRECHT, SOBRE POSSíVEL PRISÃO DO FILHO. O PRESIDENTE DA ODEBRECHT, MARCELO, FOI PRESO 

BOMBA NA REDE

“Agora só falta colocar o Brahma no engradado…”

‘ACRÔNIMO’ DESTRÓI ARMA SECRETA DE DILMA EM 2018

A Operação Acrônimo, da Polícia Federal, que investigava Benedi-
to Rodrigues Neto, o Bené, empresário em Brasília, agora se con-
centra no governador de Minas Gerais, Fernando Pimentel. Con-
siderado um dos políticos mais promissores do PT, Pimentel era a 
“arma secreta” de Dilma para a eleição presidencial de 2018. Só a 
eventual candidatura de lula a demoveria da intenção de apoiá-lo 
em sua sucessão.
   
HISTÓRIA JUNTOS

Dilma é amiga de Fernando Pimentel há muitos anos, desde quan-
do, muito jovens em Minas, foram presos e condenados pela di-
tadura.
   
SOLIDARIEDADE

A presidente acompanha, desolada, o desenvolvimento da Operação 
Acrônimo. Ela não interfere, mas se mantém solidária ao velho amigo.
   
POLíTICA DE ALIANÇAS

Pimentel surpreendeu os políticos e enfrentou o PT, aliando-se a 
Aécio Neves (PSDB) para eleger Marcio lacerda (PSB) prefeito 
de BH.
   
COMUNICADO

A jornalista Carolina Oliveira, primeira-dama de 
Minas, criou o site comunicadoimprensa.com.br 
para responder acusações da “Acrônimo”.

DILMA VOLTA A ATORMENTAR DIPLOMATAS COM CORTES

A presidente Dilma parece apreciar a frase “diplomata é pago para 
passar vergonha”, mas dinheiro é coisa que eles já não veem. Em-
baixadas e postos consulares não recebem verbas para sua ma-
nutenção há meses, no mínimo desde maio, e dezenas delas, se 
ainda não tiveram serviços públicos cortados, encontram-se neste 
momento na iminência do corte de água, energia e telefone.
   
NEM DO PRÓPRIO BOLSO

Chefes de postos diplomáticos pagavam contas do próprio bolso, para 
não parar o serviço, mas foram proibidos: pegava mal para o governo.
   
SEM REEMBOLSO

Como estupidez de burocracia não tem limite, não é mais reembol-
sado o diplomata que pagar despesas da repartição do próprio bolso.
   
TORNIQUETE DILMA

Não é a primeira vez que Dilma segura a verba de postos diplo-
máticos. Alguns deles já chegaram a reduzir a jornada para fazer 
economia.
   
VAI QUE É TUA, MORO

A oposição acha que estava a serviço de lula o autor da tentativa 
de habeas corpus. A Justiça taxou a iniciativa de “aventura jurídi-
ca”, e a trapalhada acabou fortalecendo o trabalho do juiz federal 
Sergio Moro.
   
PÉ DE GUERRA

Servidores da Câmara estão em pé de guerra com seu presidente, 
Eduardo Cunha (PMDB-RJ). Tudo porque ele usaria recursos do 
fundo de assistência médica complementar dos servi conversas, 
não.
   
JE SUIS BRAHMA

Parou nos assuntos mais comentados do Twitter a hashtag “Habe-
as Corpus”, em referência ao pedido em favor de lula. Virou piada 
entre os internautas, que pediam para deixar o “Brahma” em paz.
   
MOTORISTA NÃO É OFICIAL

O motorista que leva a filha da ministra Tereza Campello (Combate 
à Fome) ao colégio, quando ela não pode fazê-lo, tem emprego 
público, mas não no ministério, e faz essa gentileza em seu próprio 
carro.
   
CPI DO FUTEBOL

Pelo que diz o senador Romário (PSB-RJ), na próxima quarta-feira 
(1º) será instalada a CPi do Futebol. A promessa foi feita, por te-
lefone, pelo presidente do Senado, Renan Calheiros (PMDB-Al).
   
PENSANDO BEM…

…o PT inventou o comunismo-bomba: implodiu o capitalismo bra-
sileiro.

SÓCIOS, DUQUE E ZELADA NÃO PERDERAM CONTATO

O ex-diretor internacional da Petrobras Jorge zelada almoçou on-
tem com o filho de Renato Duque, ex-diretor de Serviços, que foi 
preso em março após transferir da Suíça para Mônaco 20 milhões 
de euros (R$ 67,6 milhões). Documentos enviados à força-tarefa 
da lava-Jato por autoridades de Mônaco apontam que Duque e 
zelada controlam contas bancárias de empresas constituídas no 
paraíso fiscal do Panamá.
   
COMIDA PORTUGUESA

Zelada e o filho de Duque almoçaram falando 
baixo na rua do Ouvidor, nº 10, no restaurante 
Rio Minho, no centro do Rio de Janeiro.
   
NADA INOCENTE

Jorge zelada disse na CPi da Petrobras que de nada sabia, mas 
ele tem 12 milhões de euros (R$ 40,6 milhões) bloqueados em 
Mônaco.
   
LAVA JATO ATINGE O CORAÇÃO DO GOVERNO DILMA

A Operação lava Jato atingiu o coração do governo Dilma, com 
a revelação de que dois ministros da sua maior intimidade, Aloi-
zio Mercadante (Casa Civil) e Edinho Silva (Comunicação Social), 
também se beneficiaram do esquema de corrupção. Ambos foram 
delatados, sob acordo de delação premiada por Ricardo Pessoa, 
dono da UTC e acusado de chefiar o clube de empreiteiras que 
roubou a Petrobras.
   
APENAS ‘DOAÇÃO’

Mercadante admitiu o recebimento de R$ 250 
mil a título de doação da UTC para campanha, 
em agosto de 2010, registrada no TRE.
   
DOAÇÃO = PROPINA

O entendimento da força-tarefa da lava Jato é que “doações para 
campanha” foram uma maneira de pagar propina a autoridades.
   
VISITA CHAPA-BRANCA

Antes de viajar, lindbergh Farias (PT) tentou convencer Aécio 
Neves (PSDB-MG) que a comitiva chapa-branca a Caracas não 
desrespeitava os colegas hostilizados por milicianos chavistas. 
Não conseguiu.
   
NA GAFIEIRA

Ninguém mais arrisca o futuro da economia brasileira. Analistas 
sérios avisam: quem “cravar” previsão, está chutando, delirando 
ou passando recado. Nem pistonista da gafieira botará de volta 
“as coisas no lugar”.
   
BARGANHA

O jogo de empurra sobre as nomeações do segundo e terceiro 
escalão do governo federal tem irritado os aliados. Eles avaliam 
que o Planalto vai segurar os cargos até concretizar todo o ajuste 
fiscal.
   
PRAZO

Os tucanos estão desautorizados a levantar bandeira do impea-
chment de Dilma. Ao menos por ora. A ordem é deixar o governo 
sangrar. Já fizeram isso antes com Lula, que estancou a hemor-
ragia e se reelegeu.
   
CALOTE IMINENTE

O governo chinês sinaliza que não vai mais soltar dinheiro para a 
Venezuela, até porque teme um calote nos US$ 37 bilhões que o 
China Development Bank enfiou no regime chavista nos últimos 
sete anos.
   
INTEGRAÇÃO

O Exército desenvolve um sistema de comunicação que integra 
as forças armadas e polícias das principais cidades, em razão 
das Olimpíadas. Vai desembolsar R$ 7 milhões nesse projeto, o 
Sisnacc.
   
AZEDOU

É grande a mágoa de petistas com lula após as bordoadas no 
início da semana. Destaca-se o líder do governo na Câmara, José 
Guimarães, e o ministro Aloízio Mercadante (Casa Civil). O senti-
mento é recíproco.
   
MEA CULPA

Na reunião que fez com religiosos, o ex-pre-
sidente Lula foi orientado a pedir perdão à 
base social e unir o partido para recuperar o 
eleitorado. Ao contrário, lula disparou con-
tra o PT e multiplicou os desafetos.

Eleonor vivia em um reino não tão distante, muito 
quentinho e confortável, reino que todos conheciam, 
chamado de Camolândia. Era princesa deste reino e 
não havia outro lugar em que ela preferisse estar. Lá 
ela podia ser o que quisesse, fazer coisas que seriam 
impossíveis de se fazer em outro lugar qualquer.

Eleonor gostava de tudo em seu reino, mas o seu 
lugar preferido era o Vale dos Saltos. Um lugar má-
gico, onde o chão era feito de molas cobertas com 
uma camada ultra fofa de espuma, espuma esta que 
era coberta com uma espécie de relva artificial, cha-
mada lençol, que podia ser de qualquer cor deseja-
da, sempre macio e muito cheiroso. No inverno, ele 
tornava-se ainda mais quente, pois cresciam flores, 
chamadas de Flanela, que ajudavam a aquecer ainda 
mais o vale.

Não havia uma única pessoa capaz de resistir aos 
seus encantos, todos os cidadãos de Camolândia ha-
viam pulado pelo menos uma vez no Vale dos Saltos, 
até mesmo aqueles mais rabugentos.

Eleonor, apesar de ser uma criança fantástica, tinha 
um pequeno problema, ela não gostava de dormir. 
Seus pais já não sabiam mais o que fazer com a prin-
cesinha. Nada do que eles faziam parecia funcionar. 
Era sempre uma grande guerra para adormece-la, ela 
corria, escondia-se e pulava quando era apanhada. 
Não havia maneira de conseguir colocá-la na cama

Foi então que o rei e a rainha de Camolândia, de-
pois de muito falarem e pensarem, e falarem nova-
mente, tiveram a ideia que para eles, parecia ser a 
única coisa que poderia solucionar o problema de sua 
adorada filha. Eles ordenaram que os guardas con-
fiscassem os travesseiros de todos os habitantes de 
seu reino. Assim a pequena Eleonor iria perceber a 
importância de uma noite de sono bem dormida.

Todos estavam dispostos a ajudar a pequena prin-
cesa a solucionar seu problema com o sono. Eleonor 
era muito amada por todos de seu reino.

Após dois dias sem poderem dormir, todos esta-
vam exaustos, sem energias para fazer fosse o que 
fosse. Mas enquanto todos adormeciam pelos cantos, 
as baterias de Eleonor pareciam não esgotar. A última 
esperança de seus pais parecia ter falhado.

Mas no dia seguinte, Eleonor não se sentia muito 
bem, ela julgava que estava doente. Seu corpo esta-
va muito cansado para se mexer, seus olhos ardiam 
como se estivessem em fogo, sua boca não parava de 
abrir sozinha e dela saia um som estranho, como de 
uma caverna cheia de monstros. Ela mal conseguia 
manter os olhos abertos.Eleonor estava muito preo-
cupada, pois isso nunca tinha acontecido com ela an-
tes. Talvez fosse uma gripe, ou a tal da virose, quem 
sabe poderia ser um torcicolo. Sim decididamente era 
uma destas opções.

Mas o que ela não sabia, era que não era nenhuma 
destas opções, era outra coisa, que ela jamais pode-
ria imaginar. Algo que chamamos de SONO. Eleonor 
decidiu sentar-se embaixo de uma árvore do Vale dos 
Saltos, para ver se esta doença passava, assim ela po-
deria ir brincar. E foi então que seus olhos se fecha-
ram, e ela adormeceu ali mesmo. Quando acordou a 
princesa percebeu que não estava doente, mas sim 
cansada, ela tinha sono, ao chegar a esta conclusão 
foi direta para o castelo para falar com seus pais.

Ao chegar lá, viu-os dormindo, esperou até que 
eles acordassem e disse-lhes que estava muito arre-
pendida pelo que havia feito, pediu muitas desculpas 
para todos os habitantes de Camolândia, devolveu 
seus travesseiros, e prometeu que a partir daquele dia 
iria para cama às horas certas.

Eleonor percebeu a importância que o sono tinha, e 
que depois de uma boa noite de sono bem descansada 
era muito melhor brincar. E assim ela passou a ir para 
a cama quando seus pais mandavam. Todos ficaram 
tão felizes que deram-lhe o título de Rainha das Al-
mofadas e fizeram uma festa para comemorar.

Mas quem estava mesmo muito feliz era a pequena 
princesa Eleonor, que além de tudo isso, tinha agora 
um novo amigo, o João Pestana.

A Rainha das Almofadas
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TESTES RÁPIDOS AJUDAM A IDENTIFICAR CASOS DE DSTs

Pedra Dourada recebeu evento Offroad 

O serviço de DST/AIDS 
– Doenças Sexual-
mente Transmissíveis 

e Hepatites Virais, mantido 
pelo Governo de Manhuaçu, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, que funciona 
na Policlinica Doutor Jorge 
Hannas (Casa Azul), no Bair-
ro Coqueiro, é referência no 
atendimento e acompanha-
mento em toda a região.

Buscando facilitar a de-
tecção, o serviço mantém 
a realização constante de 
testes rápidos, feitos a par-
tir de iniciativa espontânea 
das pessoas. Dois dias por 
semana, sempre na segunda 
e sexta-feira, o serviço abre 
espaço, entre oito e onze ho-
ras da manhã, para realização 
de testes rápidos. Segundo 
a coordenadora, enfermeira 
Viviane Pena, quem tem in-
teresse pode procurar o local. 
“O trabalho é sigiloso e a 
pessoa não vai se expor para 
realizar o teste, basta o desejo 
de ir fazer” – informou.

Os exames de DST/AIDS 
buscam a identificação de 
quatro doenças considera-
das silenciosas. São elas as 
hepatites virais dos tipos B 
e C, a sífilis e o HIV. O teste 
é totalmente gratuito, sem 
necessidade de jejum e o re-
sultado pode ser comunicado 
ao paciente entre quinze e 
trinta minutos.

Não há agendamento para 
a realização dos testes rápi-
dos e o objetivo é atender a 
demanda em sigilo. Segundo 
Viviane Pena, é solicitado ao 
interessado que leve docu-
mentos de identificação. O 
atendimento e a entrega do 
laudo final, com o resultado, 
são feitos de forma individu-
al em mãos. “É importante 
lembrar que o exame é reali-
zado para maiores de idade. 
Caso tenha alguma necessi-
dade e motivo individual e 
específico de ser realizado 
por menor idade é preciso a 
presença de um responsável” 
– lembrou a responsável.

ENCAMINHAMENTO: 
No caso de resultado positivo 
para algum tipo de doença 
após a realização do teste, 
automaticamente o paciente 
recebe encaminhamento. 
“As pessoas, de forma al-
guma, saem daqui sem já 
estar agendado atendimento. 
Quando tem algum proble-
ma alterado ou resultado 
positivo para qualquer uma 

das quatro doenças a pessoa 
já sai daqui com o agenda-
mento da consulta médica 
com um infectologista em 
mãos” – destacou. “O que a 
gente deseja é que as pessoas 
tenham segurança que vão 
ter todo o acompanhamento 
pela policlínica da Secretaria 
de Saúde” – concluiu Viviane 
Pena.

Entre as doenças alvo do 
teste rápido para busca da 
identificação precoce, as 
hepatites B e C, preocupam 
porque em toda a região Su-
deste ainda existem muitos 
casos silenciosos, ou seja, 
muitas pessoas são hospedei-
ras, possuem o vírus e ainda 
não sabem. O teste é uma 
oportunidade para identifi-
cação, tratar, acompanhar e 
evitar complicações futuras.

Os casos positivos mais 
comuns nos testes rápidos 
são para a sífilis. Todas as 
semanas tem sido registrado 
em média três casos novos, 
sendo em torno de dez men-
salmente, sem discriminação 
de idade, cor e sexo. Viviane 
Pena destacou que a situação 
preocupa porque uma sífilis 
positiva é sinal que a pessoa 
não se previne adequada-
mente para nenhuma DST. 
“Hoje a sífilis é uma doença 
curável, porem se a pessoa 
continua se expondo vai estar 
sujeito a uma reinfecção e às 
outras DSTs que não tenham 
cura” – lembrou.

Outro problema da sífilis 
é que quando um homem e 
uma mulher tem resultado 
positivo, ocorre a possibili-
dade de uma terceira pessoa 
infectada, no caso quando a 
mulher engravida. A sífilis 
congênita pode provocar 
o nascimento de bebês ce-
gos, surdos, com problemas 
cardiovasculares severos e 
neurológicos. Para o adulto, 
o tempo de infecção e sem o 
tratamento adequado, pode 
provocar problemas neuro-
lógicos, cardiovasculares e 
renais que vão se agravando.

CASOS DE AIDS: O 
Serviço de DST/AIDS, em 
Manhuaçu, possuiu, atual-
mente, em tratamento ou 
acompanhamento uma média 
de 210 à 215 pacientes. Se-
gundo a enfermeira Viviane 
Pena, existem muitas pessoas 
na cidade que têm o diagnós-
tico positivo, mas não fazem 
o tratamento na policlínica, 
preferindo utilizar outros ser-

viços ou em outras cidades.
Muitas pessoas que tem 

o vírus da AIDS e sabem 
disso não se tratam. “A gente 
trabalha para tentar conven-
cer sobre a importância do 
tratamento, mas muitos não 
aceitam” – comentou a coor-
denadora. Tem também pes-
soas portadoras do vírus mas 
que ainda não sabem porque 
não fizeram o exame. Esses 
portadores podem transmitir 
o vírus e estão correndo risco 
de vida ou a ter complicações 
futuras.

A detecção precoce da 
doença pode proporcionar 
à pessoa uma qualidade de 
vida muito boa. O tratamento 
é muito eficaz, cada vez mais 
vem diminuindo a quantida-

de de comprimidos. “O HIV 
hoje é reconhecido como 
uma doença crônica, como 
quem tem uma pressão alta. 
Você sabe que não vai curar 
mas convive pacificamente 
com ela desde que tenha uma 
adesão ao tratamento para 
hipertensão, então assim hoje 
é o HIV” – concluiu.

O serviço DST/AIDS em 
Manhuaçu é referência para 
uma ampla região, composta 
por 22 municípios. Dos aten-
didos, em média 70% são 
da cidade ou município e o 
restante das demais cidades 
da região, de outros estados 
como Espírito Santo e Rio de 
Janeiro e até de fora do país.

Secretaria de Comuni-
cação Social de Manhuaçu

Pedra  Dourada  fo i 
palco do II Dourada 
Gold Stone Adventu-

re e do II Auto Cross Gol-
den Stone. Durante o sába-
do e domingo (20 e 21/06) 
o parque de exposições 
ficou lotado de jipeiros, 
troleiros e entusiastas que 
chegaram a Pedra Dourada 
para prestigiar o evento e 
ver de perto toda emoção 

do esporte.
O evento realizado pela 

Prefeitura e Câmara muni-
cipais teve como objetivo 
trazer estas modalidades 
de esporte para a região e 
transformar Pera Dourada 
em reduto para os prati-
cantes e apreciadores do 
Offroad, modalidade que 
cresce no país e tem ganha-
do força na região.

Viviane Pena destaca que os testes rápidos ajudam na 
identificação de doenças silenciosas

O atendimento e testes para as DSTs são feitos a partir de atendimento individual e sigiloso
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Agora em Lajinha!

Festas

Aposentadoria: confira o que muda com o novo cálculo
Novo modelo é melhor que o então vigente e que o do Congresso, diz especialista

A alternativa que o 
governo apresentou 
com a Medida Pro-

visória (MP) 676 é melhor 
que a solução aprovada 
pelo Congresso e também 
mais eficiente que o mode-
lo antes vigente, destacou 
Fabio Zambitte, porta-voz 
da Comissão de Previdência 
Social da OAB-RJ, ao JB. 
O novo cálculo assegura a 
regra 85/95 aprovada pelo 
Congresso Nacional mas 
introduzindo uma regra de 
progressividade para ga-
rantir a sustentabilidade da 
Previdência, funcionando 
como uma alternativa ao fa-
tor previdenciário. A medida 
já está valendo, mas ainda 
terá de ser apreciada em 
até 90 dias pelo Congresso 
Nacional.

O Congresso havia apro-
vado o Projeto de Lei de 
Conversão (PL) 4/2015 as-
segurando a regra de 85 
pontos para mulheres (soma 
da idade da pessoa e do 
tempo de contribuição) e 
de 95 pontos para homens 
(soma da idade da pessoa e 
do tempo de contribuição), 
para afastar o efeito do fator 
previdenciário sobre a apo-
sentadoria.

O governo, por sua vez, 
vetou o PL e editou a MP 
676 na quinta-feira (18), que 
já está valendo, informou 
a assessoria da presidência 
em nota. A medida garante 
a regra 85/95, mantendo o 
afastamento do efeito do 
fator previdenciário, mas 
agrega a questão da progres-
sividade.

A partir de agora, passa 
a existir um sistema de 
pontos, alternativo ao fator 
previdenciário, que combina 

a idade da pessoa com o 
tempo de contribuição com 
a Previdência. Mulheres 
passam a poder se aposentar 
de forma integral quando 
a soma de sua idade com 
os anos pelos quais pagou 
sua contribuição ao INSS 
for igual a 85. No caso dos 
homens, quando for igual 
a 95. Isto até dezembro 
de 2016. Com o fator da 
progressividade, a partir de 
janeiro de 2017, o número 
de pontos necessários para 
a aposentadoria integral será 
elevado gradualmente até 
chegar a 90 para as mulheres 
e 100 para os homens.

Por exemplo, uma mulher 
de 55 anos que tiver traba-
lhado por 30 anos já pode re-
ceber aposentadoria integral 
(ou seja, a média dos seus 
salários sem o abatimento 
que seria provocado com 
o fator previdenciário). O 
mesmo vale para um homem 
de 60 que tiver trabalhado 
por 35 anos.

A progressividade foi 
adotada com base no cres-
cimento da expectativa de 
vida do brasileiro. Sem a 
progressividade, o Brasil 
teria um gasto extra de R$ 
100 bilhões até 2026, indi-
caram estudos do Ministério 
do Planejamento.

A nova regra também não 
exclui o tempo mínimo de 
contribuição. Para receber 
aposentadoria integral, as 
mulheres precisam con-
tribuir por pelo menos 30 
anos, e os homens por pelo 
menos 35.

O trabalhador então, pode 
agora analisar qual a melhor 
alternativa para o seu caso, 
pois o fator previdenciário 
não foi extinto, apenas não 

Explicando: Carlos Gabas e Levy defendem as novas maneiras de obtenção de aposentadoria no país

incidirá na aposentadoria 
de quem completar o pata-
mar mínimo de pontos. O 
fator previdenciário é uma 
fórmula que funciona como 
um gatilho que reduz o valor 
das aposentadorias de quem 
se aposenta antes da idade 
mínima. 

A regra 85/95 gerou algu-
mas confusões, e algumas 
pessoas chegaram a pensar 
que a nova regra exigiria que 
os trabalhadores fizessem 85 
anos e 95 anos para conse-
guirem a aposentadoria, ou 
que a aposentadoria integral 
garantida pelo novo cálculo 
seria referente ao teto da 
Previdência, e não ao valor 
integral referente à media 
dos seus salários, comenta 
Fabio Zambitte. "A 'integra-
lidade' é isso, eliminação do 
redutor que seria recorrente 
do fator previdenciário."

Novo cálculo é melhor, 
mas sistema ainda precisa 

de mudanças

Zambitte explicou, por 

telefone, que o modelo apre-
sentado pelo governo é me-
lhor para o assegurado do 
que o oferecido pela regra 
anterior, "sem dúvida", e 
também mais eficiente que 
o proposto pelo Congresso, 
devido à progressividade. 
Ele defende, contudo, que 
falta uma discussão mais sé-
ria sobre a Previdência bra-
sileira, e que o modelo atual 
não vai conseguir atender 
gerações futuras, apostando 
que mais alterações surjam 
em quatro ou cinco anos.

Ele lembra que em 1998, 
no governo FHC, chegou a 
ser discutido a inserção de 
uma idade mínima, que não 
foi aprovada, e que foi cria-
do no ano seguinte o fator 
previdenciário.

"Modelo é bom e tem 
atendido a sociedade"

Jair Aparecido Cardoso, 
professor da Faculdade de 
Direito de Ribeirão Pre-
to da USP, ressaltou, em 
conversa por e-mail, que 

o governo está "tentando" 
manter a "saúde" da Pre-
vidência. Lembrando que 
temos hoje quatro tipos de 
aposentadoria -- por idade 
(60 ou 65), a especial, a por 
invalidez e a por tempo de 
contribuição --, ele resgata 
que já vinha sendo discutida 
a motivação social desta úl-
tima modalidade, já que uma 
pessoa pode atingir o tempo 
de contribuição previsto 
legalmente, e ainda estar em 
idade produtiva. 

"Entendo que é uma ten-
dência, não do governo 
atual e por ele ser do PT, de 
tentar aos poucos introdu-
zindo regras de concessão 
deste benefício, sempre 
com maior cautela, para se 
aproximar do princípio que 
homenageia a concessão do 
benefício por idade", diz o 
professor.

Para Cardoso, se o modelo 
apresentado pelo governo é 
melhor ou não para o bene-
ficiário, "depende". "Se ele 
já tiver uma idade avançada, 
em nada mudará, o que 

muda é para o beneficiário 
que tem 'pouca' idade e já 
integralizou o tempo de ser-
viço de 35 anos. Neste caso 
ele terá que somar mais al-
guns 'pontos' na nova tabela 
prevista pela previdência", 
explica. "A expectativa de 
vida dos brasileiros está 
aumentando, isso é ótimo, 
é excelente, mas pela ótica 
da previdência também é 
preocupante."

Cardoso comentou ainda 
que a maioria dos bene-
ficiários da concessão da 
aposentadoria por tempo de 
contribuição retornam ao 
mercado de trabalho, e por 
isso continuam contribuindo. 
Outro aspecto, completou, é 
que têm aumentado bastante 
os pedidos de desaposenta-
ção destes mesmos benefici-
ários, para tentar conseguir 
novamente o mesmo bene-
fício, com a contagem das 
contribuições posteriores à 
primeira concessão. 

Questionado sobre se o 
sistema da Previdência bra-
sileira necessitaria de uma 
reforma no futuro, o profes-
sor aponta que o sistema tem 
"pontos bons e pontos não 
bons, como tudo na vida". 
"Algo precisa ser feito, mas 
com projetos que visem o 
econômico e o social. Mas 
não existe uma resposta 
pronta, ela deve ser constru-
ída, mas com pensamentos 
claros e objetivos, visando 
a saúde da previdência, 
mas também a consecução 
de benefícios, com o fim 
de garantir a dignidade hu-
mana, e para isso, às vezes, 
devem ser feitas algumas 
alterações pontuais, mas no 
geral o modelo é bom e tem 
atendido à sociedade."
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MUNICIPIO DE CONCEIÇÃO DE IPANEMA – MG.
Departamento de Materiais e Serviços – DEMAT.

AVISO DE LICITAÇÃO – PLPP nº 0014/2015.

PA: 0047-0004-0014-2015. Objeto: Aquisição de 
móveis, utensílios, e brinquedos para Creche Mu-
nicipal Arlindo lopes Malta, vinculada a Secretaria 
Municipal de Educação do Município de Conceição 
de ipanema - MG. Data e horário de apresentação 
e abertura dos envelopes: até a instalação da au-
diência às 8:30horas do 14/07/2015, no local de-
finido em Edital. Contato para obtenção do edital: 
Departamento de Materiais e Serviços, com Vinicius 
Roberto Souza Carvalho ou Mislainy de Faria Silva 
Oliveira, no horário de expediente, no telefone (33) 
3317-1211, email: licitacaopmci@gmail.com.Con-
ceição de ipanema, em 25 de Junho de 2015.

Mislainy de Faria Silva Oliveira/Pregoeira 
extraordinária – Decreto 383/2015.

Deputado João Magalhães informa 
aprovação de recursos para aeroporto

O Deputado Estadual João Magalhães 
anunciou dia 25/06, a aprovação orça-
mentária do Governo de Minas para o 

início das intervenções e obras de melhorias 
e sinalização no Aeroporto Regional de Ma-
nhuaçu, localizado em Santo Amaro de Minas.

Em ofício encaminhado pelo Diretor Geral 
do Departamento Estadual de Obras Públicas 
(DEOP-MG), Flávio Menicucci, o deputado 
foi informado que o Governador Fernando 
Pimentel atendeu seu pedido e liberou no Co-
mitê de Orçamento e Finanças (COF) o valor 
de 565 mil reais para as obras de sinalização e 
remoção de obstáculos à operação noturna do 
aeroporto de Santo Amaro.

As melhorias são na parte de sinalização de 
topos de morro e torres de energia elétrica que 
ficam no raio de cinco quilômetros do entorno 
da pista. Devido à falta dessas medidas de 
segurança, o local não é homologado para 
pousos e decolagens no período noturno, o que 

representa um obstáculo a aviação comercial.
Ainda no ofício, o diretor do DEOP informa 

que aguarda somente a autorização orçamen-
tária dos recursos pela Secretaria de Estado 
Fazenda para autorizar o inicio das obras, que 
deve ocorrer em poucos dias.

A Agência Nacional de Aviação Civil 
(ANAC) já homologou a pista para voos diur-
nos. Isso significa que o local atende operações 
de pousos e decolagens durante o dia. O resul-
tado é que, em média, 50 aeronaves pousam 
mensalmente no Aeroporto de Santo Amaro 
de Minas.O problema são os voos comerciais 
e noturnos. Para operar, à noite, tanto para 
aeronaves particulares ou aviões comerciais, a 
homologação depende de sinalizações nos mor-
ros e torres de energia elétrica nas imediações. 
Aviões que aterrissam em campos irregulares 
podem ser multados e, num caso de acidente, 
não têm garantia do seguro.

Assessoria de Imprensa

Um fato que gera dú-
vidas é quanto ai pa-
gamento do PIS ou 

do PASEP, a diferença entre 
eles é que o PIS ou Progra-
ma de Integração Social é 
pago aos trabalhadores da 
iniciativa privada, enquanto 
que o PASEP ou Programa 
de Formação do Patrimônio 
do Servidor Público é pago 
aos trabalhadores ou funcio-
nários de entidades publicas.

Quem Tem Direito Ao 
PIS 2015/2016: Todo trab-
alhador de empresa privada 
ou funcionário concursado 
que estejam enquadrados no 
que a lei estabelece como 
requisito:

Cadastrado há 5 anos no 
PIS/PASEP, ou seja, desde 
2010

Ter recebido no ano-base 
até dois salários mínimos 
médios mensais, conside-
rando apenas os meses tra-
balhados.

Ter trabalhado, com car-
teira assinada ou nomeado 
efetivamente em cargo pú-
blico, no minimo por 30 
dias para empregadores con-
tribuintes do Fundo PIS/
PASEP;

Ter sido informado na 
RAIS - Relação Anual de 
Informações Sociais e en-

Deputado Estadual João 
Magalhães

caminhado ao Ministério do 
Trabalho.

Pagamento  Do  PIS 
2015: O pagamento do PIS 
2015 tem inicio na segunda 
quinzena de julho de 2015 
e vai até o ultimo dia 30 de 
junho de 2016, conforme 
calendário de pagamento do 
PIS que é divulgado anu-
almente pelo Ministério do 
Trabalho/CODEFAT e tam-
bém pelos agentes pagadores 
(Caixa e Banco do Brasil).

Caixa é o banco respon-

sável pelo abono salarial do 
PIS e o Banco do Brasil é o 
responsável pelo PASEP.

O valor do PIS 2015 é de 
R$ 788,00

Como Receber O PIS 
2015: Há 3 Formas De For-
mas Para Receber O PIS.

Credito em conta: Os 
trabalhadores que tem direito 
ao PIS e possuem conta na 
Caixa ou no Banco do Brasil 
recebem o beneficio direta-
mente em sua conta bancária;

Folha de pagamento: O 

pagamento do PIS/PASEP é 
feito na folha de pagamento 
para os agentes emprega-
dores que tem convenio 
PIS-Empresa;

Saque no Caixa: Para 
todos aqueles trabalhadores 
que não recebem pela conta 
nem na folha de pagamento 
de salários, receberam direta-
mente nos Caixa da Caixa ou 
do Banco do Brasil mediante 
apresentação de documento 
de identidade, CTPS e cartão 
ou numero do PIS.

O pagamento do PIS 2015/2016 começa em 
14 de julho e vai até 30 de junho de 2016.

irmão GeralDo 
e seu TeclaDo
o melhor do louvor 

pentecostal
contato (33)8466-3256        
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CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

Encerramos hoje, em nossa igreja, o trimestre da 
capacitação. Criar as condições para que o cresci-
mento espiritual seja constante é tarefa que o Senhor 
deu à sua igreja. O fim do semestre, porém, não quer 
dizer que deixaremos de pensar no assunto. É reve-
lador lembrar, por exemplo, que Jesus não optou por 
dirigir-se a multidões cada vez maiores, mas focou seu 
ministério num pequeno grupo, na verdade, um peque-
no grupo multiplicador. Os discípulos foram por ele 
chamados para depois se tornarem apóstolos, indo ao 
mundo e passando adiante tudo o que aprenderam com 
seu Mestre.

Ao mesmo tempo em que encerramos a ênfase, ini-
ciamos o ministério dos Pequenos Grupos Multipli-
cadores (PGM). Será que uma coisa tem a ver com 
a outra? Sem dúvida! Os PGMs, funcionando nas 
casas ao longo da semana, permitem que os crentes 
se conheçam melhor, louvem, intercedam, socorram, 
animem-se e se fortaleçam uns aos outros, debatam 
temas bíblicos, desfrutem de comunhão e confrater-
nização, evangelizem e descubram e desenvolvam 
líderes. Uma das facetas desse ministério é que en-
quanto um PGM vai funcionando, o líder observa no 
grupo quem pode vir a ser líder também, o chama-
do “líder em treinamento”. Assim, quando o PGM 
se multiplicar por ter atingido um número acima de 
14, 15 pessoas, o novo grupo será liderado por esse 
“líder em treinamento”. Além disso, para liderar um 
PGM é preciso participar de um breve curso, dirigido 
pelo pastor.

A diferença entre um pequeno grupo e um Pequeno 
Grupo Multiplicador é justamente o “M” da multipli-
cação. Se um grupo se fechar em si, ficará sempre o 
mesmo, tendendo inclusive a desaparecer. Mas o “M” 
quer dizer que o grupo se ampliará até o ponto de ser 
criado um outro grupo, por sua vez também multipli-
cador.

Minha oração é que você participe de um PGM. As-
sim, você não apenas crescerá espiritualmente como 
ainda ajudará a desenvolver líderes segundo o coração 
de Deus.

Capacitação Multiplicada

 

Citações
Sábias

Citações
Sábias

Aprenda a escutar. 
Em breve você ficará 
admirado com o que 
aprendeu enquanto 
ficou calado. (Ray 

Robertson)

O aspecto mais triste 
da vida de hoje é que 
a ciência ganha em 
conhecimento mais 

rapidamente que a so-
ciedade em sabedoria. 

(Isaac Asimov)

A alma pode estar cho-
rando de joelhos, mas 
o rosto tem que estar 

iluminado por um belo 
sorriso demonstrando 

alegria.

A maneira como você 
coleta, gerencia e utiliza 

as informações deter-
mina se você vai vencer 
ou perder. (Bill Gates)

No momento que você 
para de cometer erros, 
é o momento que você 
para de aprender. (Mi-

ley Cyrus)

Não declares que as 
estrelas estão mortas 
só porque o céu está 
nublado. (Provérbio 

árabe).

Os homens que tentam 
fazer algo e falham são 
infinitamente melho-
res do que aqueles que 

tentam fazer nada e 
conseguem. (Lloyd 

Jones) 

O importante não é 
aquilo que fazem de 
nós, mas o que nós 

mesmos fazemos do 
que os outros fazem de 
nós. (Jean-Paul Sartre)

Nunca fique imploran-
do por aquilo que você 
tem o poder de obter.

(Miguel de Cervantes)

Não existe compara-
ção entre aquilo que 
é perdido por não se 

obter êxito e aquilo que 
é perdido por não se 

tentar. (Francis Bacon)

Onde você está não tem 
metade da importân-
cia se comparado para 
onde você está indo. 

(Autor desconhecido)

                 

INGREDIENTES

Massa

3 ovos
1/2 xícara de óleo
1 xícara de leite
1 e 1/2 xícara de açúcar
1 xícara de paçoca
2 xícaras de farinha de trigo
1 colher de sopa de fermento

Cobertura

1 lata de leite condensado
200 g de doce de leite
1 colher de sopa rasa de manteiga
2 paçocas esfareladas
3 paçocas esfareladas para enfeitar

Bolo junino 
de paçoca

MODO DE PREPARO

Massa: Bata tudo no liquidificador. Colo-
que em forma untada e enfarinhada. Asse 
em forno médio, preaquecido, por cerca de 
40 minutos, ou até dourar. Após frio, desen-
forme e coloque a cobertura.

Cobertura: Leve os ingredientes ao fogo 
baixo, mexendo sem parar, até atingir o pon-
to de brigadeiro mole. Coloque sobre o bolo 
e jogue as 3 paçocas esfareladas por cima.

São duas horas da tarde. Você voltou do 
almoço agora há pouco e seus olhos pa-
recem não obedecer a seus comandos. 

Eles se fecham com tanta facilidade que fica 
difícil terminar a planilha que está aberta 

na tela do seu 
computador. 
Sim, o sono da 
tarde chegou e 
seu corpo não 
quer resistir. 
Mas o traba-
lho lhe chama 
e seria cons-
trangedor co-

chilar na frente de seus colegas de trabalho 
ou, pior ainda, de seu chefe.

Se você se identificou essa cena, este post 
é para você. Confira a seguir cinco dicas 
para combater o sono da tarde no trabalho 
(sem se encher de café): 

Café: mocinho ou vilão?

Você sabia que o café é uma 
das bebidas mais consumidas 
no mundo? Segundo pesquisas, 
a média do consumo mundial é 
de que uma pessoa consome 
1,3 quilos por ano. De acordo 
com os dados da organização 
Internacional do Café, o Brasil 
é o maior produtor do grão no 
mundo e o segundo maior mercado consu-
midor da bebida. O maior parque cafeeiro 
do país está localizado na região de Minas 
Gerais.

O café é a maior fonte de cafeína – a subs-
tância que deixa nosso organismo acordado 
e desperto. Ele contém aproximadamente 
400 outras substâncias químicas, incluindo: 
vitaminas, minerais, taninos e açúcar cara-
melizado.

Você conhece os benefícios do café?

- Concentração Mental – O café aumenta 
temporariamente a prontidão e a concentra-
ção mental. Um estudo sobre envelhecimen-

to revelou que o café melhorou a agilidade 
mental e a memória de pessoas mais velhas.

- Resistência – Ele pode melhorar o de-
sempenho atlético aumentando a resistência.

- Amenizando a Asma – O café relaxa os 
músculos dos brônquios contraídos e pode 
parar um ataque de asma.

- Controle da Glicemia – O café contém 
ácido clorogênico e a trigonelina alcaloide 
que auxilia na redução de glicose e insulina.

- Câncer – Novas pesquisas indicam que 
o café é riquíssimo em antioxidantes que 
podem, sim, proteger contra o câncer. Além 
disso, os antioxidantes auxiliam no fortale-
cimento da imunidade.

- Redução do risco de AVC – Uma pes-
quisa com mais de 83 mil voluntárias par-
ticipantes realizada pelos cientistas da Uni-
versidade de Harvard constatou que anos 
de consumo de café reduz ligeiramente as 
chances de ter um AVC.

- Doença de Parkinson – Outra pesquisa 
revelou que beber várias xícaras de café por 
dia pode reduzir em até 58% o risco de de-

senvolver a doença.
- Doença de Alzheimer – A 

cafeína reduz de forma signi-
ficativa os níveis anormais da 
proteína relacionada à doença 
de Alzheimer.

- Pedras na Vesícula – O 
consumo de duas a três xícaras 
de café por dia reduz em 40% o 

risco de desenvolver cálculos biliares.
- Constipação Intestinal – O café esti-

mula e facilita os movimentos intestinais e 
ajuda na evacuação.

Atenção, café em excesso causa de-
pendência. Se você é viciado em cafeína: 
diminua de forma gradativa o consumo. 
Caso tenha dificuldades para dormir, por 
exemplo, evite tomar café, ou qualquer 
outra bebida que contenha cafeína, após 
às 18h.

O melhor é apreciar um café de qualida-
de com moderação e nos horários certos: de 
manhã ao acordar e após o almoço – quando 
temos a propensão estarmos mais sonolen-
tos.

Como combater o sono da tarde no trabalho
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POLÍCIA POLÍCIA
Polícia Civil avisa que novo documento de 

veículos começa ser cobrado dia 1º de julho

Cerca de 700 kg de maconha são 
retirados de circulação em Caratinga

Três são presos 
suspeitos de golpes em 

agências bancárias

Portaria publicada pelo Departamento de 
Trânsito de Minas Gerais (Detran-MG), 
órgão da Polícia Civil, estabelece que, a 

partir de 1º de julho, o motorista que, ao ser 
abordado por autoridade policial, não portar 
documento de licenciamento do veículo, 
relativo a 2015, será multado em R$ 191,54, 
acumulará sete pontos na carteira e ainda terá 
o carro rebocado para um pátio, gerando ain-
da mais despesas para o infrator. Esse prazo 
vale para os veículos com final de placa 1, 2 
ou 3. Já o documento novo para aqueles  com 
final de placa 4, 5 ou 6 será cobrado a partir 
de 1º de agosto; proprietários com placas 

veicular com final 7, 8, 9 ou zero terão que 
estar regularizados a partir de 1º de setembro.

A diretora do Detran, delegada Andréa 
Claudio Vacchiano, adverte que o Certifica-
do de Registro e Licenciamento de Veículos 
(CRLV) de 2015 só é emitido aos proprie-
tários que pagaram integralmente o IPVA, 
seguro obrigatório e taxa de licenciamento. 
“Mesmo quem pagou tudo isso, mas não 
quitou multas de trânsito também não recebe 
o CRLV e fica em situação irregular”, acres-
centa a delegada.

Até hoje (24/6), quase 3 milhões de veícu-
los possuem alguma pendência e  portanto 

ainda não foram licenciados. Desses, mais 
de 800 mil são carros cujos proprietários 
terão que quitar os débitos até o dia 1º se não 
quiserem correr o risco de serem multados. 
Também até hoje, 5.626.154 veículos, ou 
pouco mais de 65% da frota total do Estado, 
estão em dia e licenciados.  

Serviço: Quem quiser verificar a situação 
junto ao Detran pode acessar o site www.
detran.mg.gov.br ou ligar para o número 155. 
Para a pesquisa, é necessário que o proprie-
tário tenha em mãos o número da placa e o 
número do chassi.

Os valores do IPVA variam de acordo com 

o veículo e ano de fabricação e podem ser 
consultados no site da Secretaria de Estadual 
de Fazenda (http://www.fazenda.mg.gov.br/
empresas/impostos/ipva/consulta.htm). Já o 
DPVAT tem valor fixo por tipo de veículo, 
sendo R$ 105,65 para automóveis e R$ 
292,01 para motocicletas.

As multas variam de acordo com a gravida-
de da infração, entre R$53,20 e R$1.915,40. 
A taxa de licenciamento, que venceu em 31 
de março, está fixada em R$ 77,60. Tudo 
isso tem juros e multa em caso de atraso no 
pagamento.

Detran MG.

A apreensão da farta quan-
tidade de drogas foi resultado 
de uma ação conjunta entre 
militares da 12ª Companhia 
de  Missões  Especia is  da 
Polícia Militar de Ipatinga e 
policiais do 62º Batalhão de 
Polícia Militar de Caratinga. 
Os 689 tabletes de maconhas 
pesando cerca de 700 quilos 
foram apreendidos, durante o 
início da noite do dia 24/06, 
em uma casa, no bairro Porto 
Seguro, em Caratinga, que 
fica às margens da BR – 458, 
próximo ao Vale do Aço. 
Dois homens suspeitos de 
tráfico de drogas foram pre-
sos e levados até a delegacia 
de Polícia Civil de Caratinga.

Os militares prenderam 
em flagrante Reginaldo da 
Silva Moraes, de 41 anos, 
e Danilo Alves de Oliveira, 
de 26 anos. Segundo a PM, 
Reginaldo é de São Paulo 
e Danilo do Vale do Aço. O 
suspeito Reginaldo assumiu 
ser o dono de todos os table-
tes de maconha. A PM chegou 

A Polícia Militar de 
Espera Feliz prendeu 
três indivíduos na 

tarde desta quinta-feira (25) 
no centro da cidade. Djalma 
Fidencio da Costa Junior, 
38 anos, Rubens Gustavo 
de Souza Cortes, 34 anos, 
e Marcos Gomes da Costa, 
34 anos, são suspeitos de 
tentar aplicar golpes em 
agências bancárias da cida-
de e região.

O caso começou a ser in-
vestigado quando, há alguns 
dias, um homem – que se 
apresentou usando um nome 
falso – procurou a agência 
do Sicoob de Espera Feliz 
tentando obter um emprés-
timo consignado num bene-
fício da previdência social 
em seu nome. Como era 
um indivíduo desconhecido, 
os funcionários da agência 
ficaram desconfiados e pe-
diram para que ele deixasse 
cópia dos documentos e 
aguardasse alguns dias para 
a aprovação do empréstimo. 
O fato foi comunicado à 
polícia, que passou a acom-
panhar a situação.

Ontem, por volta das 
11h20, a polícia abordou 

Djalma e Rubens dentro de 
um Gol vermelho, enquanto 
Marcos estava na agência 
do Banco do Brasil. Os 
policiais entrevistaram os 
envolvidos separadamente 
e analisaram mensagens 
trocadas entre eles via celu-
lar. No interior do veículo 
haviam vários documentos e 
cartões bancários em nome 
de terceiros.

Com as diligências efe-
tuadas, a polícia chegou à 
conclusão de que os suspei-
tos vieram da cidade do Rio 
de Janeiro e haviam alugado 
um apartamento em Espera 
Feliz. Com documentos 
falsos, eles estariam fazendo 
diversos empréstimos e até 
benefícios do INSS. Numa 
agência do SICOOB de 
Carangola, um empréstimo 
no valor de R$ 30 mil só não 
foi depositado por conta da 
intervenção da polícia.

Os três suspeitos rece-
beram voz de prisão em 
flagrante por associação 
criminosa, falsidade ideo-
lógica, estelionato e uso de 
documento falso.

Com informações do 
Portal Espera Feliz 

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

Alto Jequitibá – Prisão por tráfico e 
associação para o tráfico de drogas

Na data de 26/06/2015, 
após a Polícia Mili-
tar receber denúncia 

informando que o indivíduo 
Wesley Moreira Vieira, vulgo 
“Vovô”, havia recebido certa 
quantidade de drogas ilícitas 
para comercialização, foi 
montada uma operação poli-
cial envolvendo os policiais 
militares do Destacamento 
de Alto Jequitibá, a equipe 
Tático Móvel da 29ª Cia 
PM – Manhumirim e poli-
ciais militares do Serviço de 
Inteligência da 29ª Cia PM, 
com o objetivo de prender os 
envolvidos na ação delituosa.

Após algum tempo de 
observação no endereço do 
autor foi visualizado saindo 

da residência duas adoles-
centes, as quais foram abor-
dadas, sendo encontrados no 
interior da bolsa de uma das 
menores, 04 (quatro) papelo-
tes de cocaína.

Em virtude do estado de 
flagrância, as equipes se 
mobilizaram e após arrolar 
duas testemunhas idôneas, 
adentraram à residência do 
autor, onde durante buscas 
foram localizados dois em-
brulhos, contendo 01 (uma) 
pedra grande de crack de 
aproximadamente 25 gr, 16 
(dezesseis) pedras de crack 
em tamanho menor, prontas 
para a venda, 01 (uma) por-
ção grande cocaína e mais R$ 
365,00 (trezentos e sessenta 

e cinco reais) em dinheiro.
O autor Wesley afirmou 

na presença das testemunhas 
que recebeu a droga para 
revender dos indivíduos 
Natal Câmara Felisbino e 
Lucas Viana Marques, vulgo 
“Fubá”, sendo realizadas di-

ligências que culminaram na 
prisão do autor Lucas.

Os autores receberam voz 
de prisão e as menores infra-
toras apreensão, sendo todos 
conduzidos à Delegacia de 
Polícia Civil para demais 
medidas pertinentes.

à apreensão da maconha e à 
prisão dos suspeitos, após 
uma denúncia anônima dando 
conta que um grande carre-
gamento de drogas chegaria 
a uma residência do Resi-
dencial Porto Seguro. Diante 
da denúncia, uma operação 
policial foi montada para a 
realização de uma abordagem 
no local denunciado.

De acordo com a PM, a 
casa onde os suspeitos foram 
detidos havia sido alugada 
por eles por um período de 
trinta dias. Os tabletes de 
maconha apreendidos devem 
estar avaliados em cerca de 
R$ 700 mil. A PM acredita 
que a maconha seria distri-
buída nas regiões do Vale do 
Aço e de Caratinga. Durante 

o andamento da ocorrência, 
os militares também pren-
deram, no bairro Iguaçu, em 
Ipatinga, Dayane Alves de 
Oliveira, de 21 anos, que é 
irmã do suspeito Danilo. Na 
casa dela foram apreendidos 
aproximadamente 7 quilos de 
maconha. Ela foi conduzida 
para a delegacia de Ipatinga.

O trabalho da PM termi-
nou ainda com a apreensão 
de 300 gramas de cocaína, 
balanças de precisão, mais de 
R$ 2.500,00 em dinheiro e um 
rádio comunicador. Foram 
necessárias várias viaturas 
para remover as drogas da 
residência e trazê-las para 
a delegacia de Caratinga. 
Conforme informações repas-
sadas pela Polícia Civil, por 
meio do delegado de plantão, 
Evandro Radaelli,  os dois 
suspeitos foram autuados por 
tráfico de drogas e associação 
ao tráfico de drogas e condu-
zidos para a unidade prisional 
de Caratinga.

Super Canal
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ENTRETENiMENTO

sEtE ERROs

CAÇA-PALAVRAs

HORÓsCOPO

ÁRIES – DE 21/3 A 20/4: Com Marte, regente de 
Áries em Câncer, a criatividade ganha pontos impor-
tantes e reforça um pouco mais a ambição e a busca 
por independência. Esse processo todo acontece 
de maneira velada. Cuidado com a oscilação de humor, sobretudo com 
questões do passado.

RELACIONAMENTOS: para quem tem filhos, novidades e bons olhos 
quanto ao cenário familiar podem trazer boas surpresas neste período. 
Alguns contratempos, como pequenas discussões, podem surgir no re-
lacionamento amoroso. Mantenha a paciência.

TOURO – DE 21/4 A 20/5: As contradições na vida existem, são fatos 
muitas vezes que independem de nossa vontade. Aprender com eles são 
outros quinhentos, principalmente aos taurinos, que hesitam bastante 
quando o quesito é mudança.

RELACIONAMENTOS: a falta de diplomacia e forma como se fala o 
que pensa pode soar diferente na cabeça da pessoa amada. Até brigas 
pela simples concorrência entre o casal podem acontecer. Período sujeito 
à manipulação e à instabilidade na relação amorosa e em sociedades.

GÊMEOS – DE 21/5 A 20/6: Bom período para colher resultados de 
trabalhos realizados com afinco. Você poderá se sentir mais forte e com 
maior poder de decisão para conduzir planos, viagens e investir em 
estudos. Boa energia.

RELACIONAMENTOS: assuntos relacionados às finanças podem 
trazer à baila questionamentos e possibilidades do casal. Essas e outras 
questões serão suavizadas, até mesmo porque você quer paz e sossego.

CÂNCER – DE 21/6 A 22/7: Apesar de o Sol estar em Câncer, o que fa-
vorece bastante os acontecimentos, em parte, para seu benefício, procure 
manter a estabilidade do humor, mesmo com provocações de terceiros. 
Se der, fuja de confusões e mantenha o equilíbrio para receber o melhor.

RELACIONAMENTOS: possíveis tensões nos relacionamentos. Há 
uma sensação de basta, não dá para aguentar. Um dos dois quer buscar 
a liberdade a toda prova. A sinceridade pode conferir um novo momento 
ao casal. Para os solteiros, a solidão pode trazer a necessidade de um 
relacionamento a todo custo. Vá com calma.

LEÃO – DE 23/7 A 22/8: Conflitos de ordem interna podem aflorar 
reações diversas do que pretende. Você precisa de muita força interior 
para conseguir objetivos, inclusive com a oposição dos outros. Uma dica: 
use sua sabedoria e força interior para lidar com as adversidades, pois 
inevitavelmente aflorará crescimento interior.

RELACIONAMENTOS: há um novo sentimento no ar a partir da liberda-
de e excitação diante do novo. Para os solteiros, pode ser o início de um 
novo amor, quem sabe? O novo pode ser bastante intrigante e cativante.

VIRGEM – DE 23/8 A 22/9: A boa energia da semana passada continua 
a brilhar em seus domínios. isso pode ser excelente se souber enxergar 
além do normal, sobretudo de olho no futuro com a possibilidade de 
novos rumos e planos.

RELACIONAMENTOS: inevitavelmente você quer viver com intensida-
de e paixão a relação séria. Por mais que possa acreditar na experiência, 
só o tempo poderá lhe auxiliar para tirar conclusões mais acertadas sobre 
a pessoa amada. Será que vale a pena? A experiência e o tempo dirão.

LIBRA – DE 23/9 A 22/10: Com o Sol brindando os caminhos do 
trabalho, nada melhor do que se esmerar ainda mais nessa área. Novos 
contatos e a possibilidade de investimentos nesse setor podem trazer boas 
perspectivas e ampliar os horizontes num futuro bem próximo.

RELACIONAMENTOS: as emoções estão no ar. Há um novo olhar nas 
questões relacionadas à família e para quem tem filhos, novos momentos 
se avizinham, pois nada melhor do que a segurança e a alegria do lar. A 
única ressalva é quanto à instabilidade do humor com a pessoa amada 
e os outros.

ESCORPIÃO – DE 23/10 A 21/11: O momento está muito bom para a 
projeção profissional e para conseguir benefícios por feitos reconhecidos 
no âmbito do trabalho. A possibilidade de ganhos financeiros além da conta 
não está descartada, então prepare-se para equilibrar o lado financeiro 
com um bom planejamento.

RELACIONAMENTOS: o período é bom para manter as conversas 
em dia e estabelecer novos planos ao casal. Há um sentimento de liber-
dade que dá a ambos uma boa sensação para ultrapassar barreiras e 
dogmas e correr para ser feliz. Novas amizades e grupos podem trazer 
mais perspectivas.

SAGITÁRIO – DE 22/11 A 21/11: Se existe um povo otimista e expansivo 
é o de Sagitário. Questões hereditárias e a respeito de bens em geral 
voltam à pauta pessoal. Se estiver pensando em férias, coincidência ou 
não, este é o momento. Se for possível tirar uma semana de descanso, 
será muito bom. Exercite a paciência para decidir na paz.

RELACIONAMENTOS: de dez dias para cá, há propensão a muitas 
alegrias e divertimentos, sobretudo quem estiver com família e amigos. 
Para as solteiras, é um período feliz para conhecer gente nova. Quem 
sabe daí não surja uma nova paixão?

CAPRICÓRNIO – DE 22/12 A 20/1: A experiência de vida de cada um 
será importante a partir de agora. Conhecer pessoas diferentes, saber 
lidar com os elogios a partir de bons trabalhos, pode ser determinante 
para seu crescimento individual e para o principal – sabedoria.

RELACIONAMENTOS: a sensualidade e a vontade de ter a experi-
ência de momentos mais românticos faz parte deste período. É preciso 
disposição para se arrumar, ajeitar o cabelo, mas agora o momento é de 
partir para ação.

AQUÁRIO – DE 21/1 A 19/2: Acentua o período com maiores respon-
sabilidades e tarefas no âmbito do trabalho. Querer não é poder, mas já 
é o início da construção de algo palpável. O momento é para trabalhar 
coletivamente e aprender a ouvir o outro.

RELACIONAMENTOS: se estiver só, prepare-se que as energias estão 
fortes para conhecer alguém que vai mexer um pouco com seus sonhos. 
Os encontros familiares podem ser bastante divertidos. Algumas emoções 
fortes estão na pauta.

PEIXES – DE 20/2 A 20/3: Estar ao seu lado pode ser bem prazeroso, 
pois no fundo você quer um mundo melhor para todos. Com o Sol em 
Câncer, algumas emoções fazem parte do processo de ser e estar feliz. 
A escolha é sua, sempre.

RELACIONAMENTOS: É preciso uma dose de paciência com a pessoa 
amada, principalmente com relação a amigos que podem interferir no 
relacionamento. O melhor é ver e entender os fatos para tirar a melhor 
conclusão e, o principal, sem injustiças.

Astrológica por Claudia Vannini

                                                         

CURIOsIDADEs
AMSTERDAM - Amsterdam (capi-

tal da Holanda) é uma cidade feita de 
pedaços. Ela é formada por 90 ilhas e 
conectada por mais de 400 pontes.

AÇAFRÃO – Para obter 1 kg de aça-
frão é necessário colher um milhão de 
flores dessa especiaria.

BÚLGAROS – Os búlgaros para di-
zer “sim”, movem a cabeça de lado a 
lado e para dizer “não”, movem-na para 
cima e para baixo.

COINCIDÊNCIA? – Miguel de 
Cervantes Saavedra e William Shakes-
peare são considerados os expoentes 
mais importantes da literatura inglesa 

e espanhola respectivamente. Curiosa-
mente, ambos morreram em 23 de abril 
de 1616.

DA VINCI – Leonardo da Vinci po-
dia escrever ao mesmo tempo com a 
mão direita e a esquerda!

FIGUEIRA – As raízes de uma fi-
gueira chegam a aprofundar-se na terra 
mais de 125 metros.

ISTAMBUL – Istambul (na Turquia) 
é a única cidade do mundo situada em 
dois continentes (Europa e Ásia).

PAPEL – Nenhum papel pode ser 
sobrado na metade mais de sete vezes. 
Faça uma tentativa.

Promessa do feijão
Dois compadres resolveram pagar uma 

promessa feita para “Nossa Senhora de Aba-
dia” no Triângulo Mineiro. O milagre aten-
dido pela santa foi tão grande que os dois re-
solveram colocar três feijões em cada botina 
e ir caminhando cerca de 80 quilômetros, e 
assim fizeram. Andaram mais ou menos 5 
quilômetros e um dos compadres ficou um 
pouco para trás.

— Vamo, cumpade! Assim nóis num chê-
ga a tempo pra missa.

— Ai sô! Num sei se essa ideia de colocá 
os fejão na butina foi boa não!

Andaram mais uns 5 km e o compadre já 
se arrastava e ficando cada vez mais para 
trás.

— Ô cumpade, num tô guentano mais os 
meus pé.

— Êita sô! Intão vamo arriá de baixo da-
quela árvore ali.

O que estava bem, sentou-se tirou a bo-
tina, estalou os dedos e deu um belo góle 
numa pinga. O outro se arrastando e recla-
mando, mal conseguiu tirar as botinas e nem 
quis saber da pinga.

Ao ver que os pés do amigo estavam à flor 
da pele, disse:

— Que que isso cumpade? Seus pé ta té 
pareceno que ocê tava andano discarço na 
braza!

— Pois é sô! Os fejão cabô com meus 
dedo tudo!

— Uai cumpade! Ocê num cuzinhô os fe-
jão antes não?

Problema com o vizinho
Dois amigos conversam sobre os proble-

mas que um está tendo com seu vizinho:
- Meu vizinho é um chato, um verdadeiro 

pé no saco. Acredita que ele veio bater na 
minha porta hoje às 3 da manhã?

- Nossa, realmente você tem razão. E 
você não xingou ele?

- Xinguei um pouco. Só não xinguei mais 
porque ele deu sorte de eu já estar acordado 
tocando bateria.

Interesseira
O pai acaba de perder o seu sócio e a filha 

interessada em colocar o mala do marido no 
lugar do falecido, entra no escritório do pai e 
indaga sem rodeios:

- Pai, por que você não coloca meu marido 
no lugar do seu sócio que acabou de falecer?

O pai responde de pronto:
- Conversa com o pessoal da funerária. Por 

mim tudo bem.

Lógica
O garoto apanha da vizinha, e a mãe furio-

sa foi tomar satisfação.
- Por que a senhora bateu no meu filho?
- Ele foi mal-educado e me chamou de 

gorda.
- E a senhora acha que vai emagrecer ba-

tendo nele?

Emergência
Um eletricista vai até a UTI de um hospital 

e olha para os pacientes ligados a diversos ti-
pos de aparelhos e lhes diz:

- Respirem fundo, vou mudar o fusível.

Sonhos
No consultório: 
- Doutor, todas as noites eu vejo crocodilos 

azuis.
- Você já viu um psicólogo?
- Não, não. Só crocodilos azuis.
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Morte do sertanejo: brigas e ataques ao pai 
que questiona Deus

Com a notícia da morte 
do cantor sertanejo Cristiano 
Araújo, e a comoção dos fãs 
e da mídia, uma reação estra-
nha tomou conta das pessoas 
na internet. Sem entender o 
porquê de tanto “escândalo” 
causado pela morte do cantor 
de 29 anos, muitos passaram a 
discutir.

Até agora, os “não fãs” brigam porque nunca ouviram falar do 
sujeito. E, como assim, ele está tendo tanto espaço na televisão e 
nos noticiários? Estaria a gravadora e a imprensa faturando com a 
morte do jovem? Minha opinião: sim, como acontece com qualquer 
tragédia envolvendo algum famoso jovem. Vende-se mais discos e 
gera-se audiência.

Alguns dos detalhes são macabros, sensacionalistas e não prestam 
serviço algum a ninguém. Mas é sempre assim quando alguém fa-
moso morre jovem (seja você fã da pessoa ou não).

Um cantor que tinha, sim, milhares de fãs morrer ao lado da na-
morada de 20 anos é uma tragédia. Seria uma tragédia mesmo se ele 
não fosse famoso. E não deixa de ser se você nunca tinha (como eu) 
ouvido falar dele.

No meio da brigalhada diante da tragédia, mais uma discussão, 
essa mais assustadora. O pai do cantor declarou, depois de saber da 
noticia da morte prematura do filho, estava questionando a existên-
cia de deus. Não precisa nem explicar o quanto isso faz sentido para 
um pai que perde o filho, não? Também acho que não precisa expli-
car que a pessoa pode acreditar em deus se ela quiser. Que religião 
é um assunto privado.

Mas, em tempos de fanatismo, o que aconteceu? O pai, esse “des-
crente”, passou a ser atacado na internet. Algumas ofensas publica-
das no Twitter: “O pai do Cristiano disse que deus não existe, para 
que fazer missa então?” “Enquanto ganhava dinheiro, deus existia, 
não?” “O pai do Cristiano é retardado ou o quê?” A compaixão, esse 
sentimento tão pregado pelo cristianismo, mandou lembranças. Em 
nome de deus, ataca-se até um pai que perdeu o filho. Está difícil. 
Muito difícil.

Filha de Whitney Houston é transferida 
para centro de doentes terminais

A família de Whitney Houston anunciou, 
na quarta-feira, que Bobbi Kristina Brown, 
filha da falecida cantora americana, foi trans-
ferida para um hospital de doentes terminais, 
devido ao seu delicado estado de saúde.

A jovem, de 22 anos, foi encontrada in-
consciente, em 31 de janeiro, na banheira de 
casa em Atlanta (Geórgia, sudeste dos Esta-

dos Unidos). Equipes de emergência conseguiram reanimá-la, mas 
sua atividade cerebral foi muito afetada.

Sem ter acordado do coma, foi levada, em março, a um centro 
de reabilitação. "Apesar da grande atenção médica que recebeu em 
muitos centros, sua condição continua se deteriorando", explicou a 
tia da jovem, Par Houston, em um comunicado enviado à imprensa 
americana.

Diante desta situação, sua família optou por transferi-la para "um 
hospital para doentes terminais", onde ela receberá tratamentos pa-
liativos. "Agradecemos a todos pelo apoio e as orações. Ela está nas 
mãos de Deus", afirmou a tia de Bobbi.

O desenlace da história de Bobbi Kristina se assemelha às condi-
ções em que faleceu a mãe dela, em 11 de fevereiro de 2012, um dia 
antes da festa dos Grammy.

A cantora, de 48 anos, foi encontrada de bruços na banheira do 
quarto de um hotel de Los Angeles, após sofrer uma overdose de 
drogas, álcool e remédios.

Após a morte da mãe artista, Bobbi Kristina ficou aos cuidados de 
sua avó, Cissy Houston, e manteve uma comunicação intermitente 
com o pai, Bobby Brown, que teve um relacionamento conturbado 
com a cantora.

Vidente teria alertado Cristiano Araújo 
sobre acidente de carro

O vidente Jucelino Nóbrega da Luz, conhecido por declarar que 
um avião se chocaria no ano passado com edifícios da Avenida Pau-
lista, em São Paulo, divulgou na internet uma carta que teria enviado 
à Cristiano Araújo, cantor sertanejo falecido há 1 dia. Na mensagem, 
o vidente alertou que o artista e sua namorada, Allana Coelho, cor-
riam risco de vida na BR-153, o mesmo local onde ambos perderam 
a vida na madrugada desta quarta-feira (24). 

“Mandei a primeira mensagem no dia 24 de abril. A segunda em 8 
de junho, duas semanas atrás. Sonhei com o acidente e escrevi exa-

tamente o que aconteceria. Mas é difícil as pessoas me retornarem 
ou me escutarem. Eu fico triste demais quando a tragédia acontece, 
me sinto mal”, comentou Jucelino com a revista “Veja São Paulo”. 
“Trata-se de algo muito pessoal”, explicou ele ao ser questionado da 
razão de não divulgar publicamente os avisos.

O veículo procurou a assessoria de imprensa de Cristiano Araújo 
que informou desconhecer as cartas e o endereço que aparece como 
sendo o do cantor falecido aos 29 anos de idade no trecho entre 
Goiatuba e Morrinhos, em Goiás.

Dunga pede desculpas por comentário 
sobre afrodescendentes

O técnico Dunga pediu desculpas pelo seu 
comentário sobre afrodescendentes nesta sexta-
-feira, feito enquanto criticava as cobranças so-
bre a seleção brasileira.

"Quero me desculpar com todos que possam 
se sentir ofendidos com a minha declaração so-
bre os afrodescendentes. A maneira como me 
expressei não reflete os meus sentimentos e opi-
niões", disse Dunga em comunicado no site da Confederação Brasi-
leira de Futebol (CBF).

Mais cedo, ele afirmou que a seleção brasileira sofre uma pressão 
injusta para ganhar a Copa América, assim como ocorreu no pas-
sado com as fortes cobranças sobre a geração de 1994, da qual ele 
fazia parte quando era jogador.

"Aquela seleção tinha uma cobrança de 40 anos sem ganhar uma 
Copa América, 24 anos sem ganhar a Copa do Mundo. Tudo que se 
fazia era de ruim. Até acho que sou afrodescendente, de tanto que 
apanhei e gosto de apanhar. Os caras olham e batem", disse Dunga 
a jornalistas, na véspera da partida de quartas de final da Copa Amé-
rica, contra o Paraguai.

Silvio Santos fica doente, cancela gravações 
e preocupa sua equipe no SBT

Silvio Santos está sem gravar seu programa desde a semana pas-
sada. Ele ficou doente e cancelou tudo. Está em casa se recuperando.

A versão oficial que está sendo passada a funcionários do SBT é 
que o apresentador pegou uma forte gripe.

Mas sua equipe na emissora está preocupada, pois não há progra-
mas inéditos a serem exibidos. No último domingo, já foram ao ar 
reprises de quadros.

A previsão é de que Silvio volte gravar entre hoje (23) e amanhã.
Como ele já está com 84 anos, sua saúde inspira cuidados. Tomara 

que melhore logo.
 

Bruna se irrita com saia justa na 
Ana Maria por estar tentando se 

reaproximar de Neymar
Deu o maior rolo o fato de a mãe de Mauri-

cio Destri ter desmascarado Bruna Marquezi-
ne no programa de Ana Maria Braga.

Ela entregou que a atriz tem, sim, um affair 
com seu filho (par de Bruna em I Love Pa-
raisópolis).

E Ana Maria, para piorar, botou pilha e 
ainda incentivou a mulher e outros atores a 
confirmarem a história. Bruna estava negan-
do tudo até o momento. E ficou super cons-

trangida na hora. Isso caiu como uma bomba. Ela não quer assumir 
nada com Mauricio, pois a atriz e Neymar estão tentando uma rea-
proximação (isso mesmo que você leu).

Além disso, a equipe que cuida da carreira de Bruna não quer que 
Mauricio use o nome da fofa para faturar.

Ele já começou a receber convites para fazer campanhas. Mas não 
está autorizado a associar o nominho de Bruna em nada.

Ator global sai com travestis               
Um polêmico ator da Globo tem sido alvo de comentários nas 

rodinhas de fofocas.
Os colegas descobriram que ele gosta de sair com travestis.
O ator saiu de um casamento aberto com outra famosa que faz 

programa com gringos (é isso mesmo que você leu).
Tirem suas conclusões.

Clima fica tenso entre Fernanda Montenegro 
e Glória Menezes; Globo tenta acalmá-las
Fernanda Montenegro está irritada com Glória Menezes, que cri-

ticou o beijo gay entre a personagem dela com Nathalia Timberg 
em Babilônia.

Glória achou que essa cena deveria ter fi-
cado para o final da novela e não logo no pri-
meiro capítulo. 'Para o público, foi um beijo 
entre Fernanda e Nathalia, e não entre as per-
sonagens", disse a atriz em uma entrevista.

Fernanda não gostou e resolveu alfinetar a 
coleguinha de trabalho:

“Acho estranho os nossos colegas libertá-
rios dizerem que tinha que beijar no ultimo 
capitulo. É pior que os fundamentalistas religiosos".

Agora a Globo está tentando acalmar os ânimos e apagar o incên-
dio. Tem de chamar as duas e fazê-las dar o dedinho e ficar de bem.

Preta Gil está se achando
Preta Gil se apresentou na festa de uma marca de bolsas nesta 

semana, em São Paulo, e deu showzinho básico de antipatia.
A filha de Gilberto Gil se recusou a dar entrevistas e passou o 

tempo todo de nariz empinado. No final, saiu de fininho sem olhar 
na cara de ninguém.

Ela deveria agradecer por ter jornalistas tentando entrevistá-la, 
pois depois de seu casamento ostentação, a cantora não tem mais 
nada a dizer...

Adriane Galisteu, que também estava lá, foi super educada com 
todo mundo.

Ator cala a boca de colegas maldosos
Rainer Cadete, o Visky de Verdades Secretas, 

andou sendo massacrado por alguns colegas da 
Globo.

Ele ganhou papel de destaque na novela por ser 
unha e carne com o autor Walcyr Carrasco.

Rodrigo Lombardi, por exemplo, ficou de birra com o cara por 
causa disso.

Mas o ator está calando a boca de toda essa gente, pois tem ido 
muito bem na pele de Visky, o booker cômico e exagerado.

O povo está incomodadíssimo com o sucesso dele. Xiii...

Monica Iozzi dá piti na Globo
Monica Iozzi ficou revoltada com a brincadeira de 

mau gosto que Ana Maria Braga e sua equipe fize-
ram com ela.

Colocaram uma cadeira de isopor e a humorista 
caiu no chão do programa da loira. Para piorar, a 
moça estava de vestido...

Na hora ela fingiu que achou engraçado, deu risada, mas depois 
reclamou com a direção da Gobo, tanto que tiraram do ar do site da 
emissora o vídeo da brincadeirinha idiota.

Monica tem passado por situações desagradáveis desde que en-
trou na Globo. Ter de apresentar o Vídeo Show, que não está em boa 
fase de audiência, já estava incomodando a ex-CQC.

Agora ter de aguentar pegadinha da Ana Maria Braga com o Lou-
ro José rindo da cara dela é o fim da picada...

Ex-coleguinha do Huck é obrigada a 
desmentir que pegou Cauã Reymond

Mary Silvestre (que além de ter trabalhado 
com Luciano Huck, também é funkeira) foi 
"orientada" a negar que tenha saído com Cauã 
Reymond, pois o empresário do ator preza mui-
to pela imagem dele (???). A moça disse que 
apenas gravou uma cena ousada com o boni-
tão na minissérie Dois Irmãos, da Globo, e que 
depois disso saíram falando que eles ficaram 
juntos. Mas há quem jure de pés juntos que foi 
a própria Mary que espalhou isso... Outra que 

irritou Cauã por deixar vazar que estava pegando o galã foi Bárbara 
Evans. Até flagra ela armou. Ele ficou possesso. E na época ela foi 
proibida de confirmar o affair. Que coisa, né?

Poeta bate de frente com Zeca
Patrícia Poeta já está colocando as asinhas de 

fora no programa que terá de dividir com Zeca 
Camargo, Ana Furtado (mulher de Boninho), 
Tiago Leifert, André Marques (o Mocotó) e a 
empolgada da Cissa Guimarães.

Patty está se sentindo a dona do pedaço.
E começou a bater de frente com Zeca. Ela fica 

colocando defeito nas ideias e sugestões do apre-
sentador. O clima está começando a ficar tenso.

Será que por ser mulher de um poderoso diretor da Globo, Patty 
pensa que manda mais que os outros?
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Manhuaçu faz Caminhada de Combate as Drogas
Uma “Caminhada 

Pela Vida” orga-
nizada pelo CO-

MAD (Conselho Muni-
cipal de Políticas sobre 
Drogas), marcou o Dia 
Internacional de Combate 
às Drogas em Manhuaçu 
na manhã desta sexta-
-feira, 26. Estudantes de 
várias escolas, das redes 
municipal, estadual, asso-
ciações e pais de alunos 
participaram da passeata, 
que partiu da Rua Fausti-
no Amâncio, próximo ao 
Estádio JK, até a Praça 
Cordovil Pinto Coelho.

Também prestigiaram 
a passeata, o Prefeito 
Nailton Heringer, acom-
panhado dos secretários, 
Trabalho e Desenvolvi-
mento Social, Macilon 
Breder, Educação, Gel-
vânia Câmara, Pastor An-
derson e o vereador Aní-
zio Gomes.

Os participantes exibi-
ram durante o trajeto, fai-
xas e cartazes marcando 
assim a conscientização 
da sociedade dos graves 
problemas do uso de dro-
gas que é um mal social 
em todo mundo. Segun-
do dados do Relatório 
Mundial sobre Drogas 
da ONU, cerca de 5% da 
população mundial entre 
15 e 64 anos, o que cor-
responde a uma média de 
243 milhões de pessoas, 
usando drogas ilícitas.

O relatório aponta tam-
bém a existência de uma 
média de 27 milhões de 
usuários de drogas pro-
blemáticos – aqueles 
que consomem drogas 
regularmente ou que 
apresentam distúrbios ou 
dependência. O número 
corresponde a 0,6% da 
população adulta mun-

dial, ou seja, cerca de 
uma a cada 200 pessoas. 
O Ministério da Saúde 
investe em política de 
saúde específica para o 
combate as drogas.

O Estado de Minas 
também através da Se-
cretaria de Saúde mantém 
políticas voltada para o 
combate as drogas. “O 
tratamento de um pacien-
te que faz uso abusivo de 
drogas é bastante com-
plexo, pois geralmente 
eles apresentam deman-
das que vão muito além 
da saúde. Na maioria das 
vezes eles estão em um 
contexto de vulnerabili-
dade social, necessidades 
que estão muito além do 
que apenas as drogas. É 
preciso colocar as drogas 
entre parênteses e colocar 
o indivíduo da centrali-
dade do atendimento”, 
ressalta. O Coordenador 
Adjunto de Saúde Mental 
Álcool de outras Drogas 
do Ministério da Saúde, 
Fábio Trino.

O problema só será 
amenizado quando todos 
empenharem nesta luta, 
e Manhuaçu através da 
prefeitura está fazendo 
sua parte, outro brilhan-
te trabalho, feito no país 
pela Polícia Militar é o 
PROERD, (Programa 
Educacional de Resis-
tência às Drogas), Ma-
nhuaçu e região, conta 
com o trabalho assíduo 
de incansáveis policiais 
do 11º BPM com sede 
em Manhuaçu.

O evento contou com 
apresentações musicais, 
teatrais e de dança, com 
a Banda do 11º BPM, o 
conjunto da AABB Co-
munidade e as oficinas de 
teatro e música do CRAS 

– Centro de Referência de 
Assistência Social. “Um 
evento extremamente po-
sitivo, quero parabenizar 
o COMAD e todos os 
envolvidos e presentes” – 
avalia o prefeito Nailton 
Heringer. “Temos que ca-
minhar contra as drogas 
e a favor da vida, não há 
outra alternativa. A droga 
destrói as pessoas, temos 
visto isso” – preocupa-
-se Heringer. “O Governo 
de Manhuaçu tem estado 
atento e eu conclamo a 
todos para que se envol-
vam nessa luta, para que 
tomem uma atitude, pre-
cisamos fechar nossos la-
res para esse grande mal” 
– diz o prefeito.

 “O evento foi muito 
bom, as escolas atende-
ram ao nosso chamado, 
o objetivo de realmente 
passar uma mensagem 
de preocupação com esse 
problema foi alcançado” 
– comemorou o presi-
dente do COMAD, Luiz 
Veras. “Tivemos diversas 
outras instituições nos 
apoiando, as autoridades, 
e queríamos agradecer a 
todos. É a primeira cami-
nhada que organizamos e 
consideramos que foi um 
sucesso, outras virão” – 
finaliza Veras.

“Temos a grande preo-
cupação com essa causa, 
enquanto autoridades, e 
hoje aqui, com a socieda-
de civil organizada pre-
sente, toda comunidade 
fazendo essa caminhada 
e dizendo não às drogas, 
elas estão aí, destruindo 
a sociedade, não só em 
Manhuaçu, mas no mun-
do, não podemos estar 
inertes” – disse o repre-
sentante do Legislativo 
cabo Anízio.


